

## Grafikdesign - der "feine Unterschied"

Natürlich hat jeder Designer seine Stärken. Der eine kann super illustrieren, wogegen der andere wunderbar Apps gestalten kann. Auch wenn man ein gesundes Selbstvertrauen in einem bestimmten Bereich an den Tag legt, sind doch Geschmäcker immer verschieden und dem Kunden kann das Design auch mal nicht gefallen. Neben konstruktiver Kritik ist dabei vor allem wichtig, in der Lage zu sein, diese Kritik anzunehmen und die Meinung des Kunden zu akzeptieren, ohne sie persönlich zu nehmen, um das Design optimal modifizieren zu können.

Bei mir steht der Kunde im Fokus, seine Wünsche und Vorgaben werden erstgenommen und kreativ umgesetzt. Ob Flyer, Plakate, Zeitungsanzeigen, Menükarten, Briefbögen, Schilder, Banner, Fahnen, Displays, Visitenkarten, Magazine oder Logodesign jeder Auftrag wird mit Freude und Leidenschaft ausgeführt.

Grafik und Gestaltung so vielseitig und einzigartig wie Sie.

## Bei mir erhalten Sie individuelle Grafik- und Gestaltungskonzepte

Ich verpasse Ihrem Projekt oder Ihrer Firma den richtigen Look.

Gerne helfe ich Ihnen überall dort, wo es darum geht Informationen, attraktiv, spannend und kreativ zu verpacken und auf dem entsprechenden Medium mit optimaler Wirkung zu publizieren.

## Grafik und Gestaltung aus Leidenschaft.

Grafik, Farbe und Form begleiten uns jeden Tag, und rufen unterschiedliche Emotionen oder Bedürfnisse in uns hervor. Ich nutze die Erkenntnisse aus diesen individuellen Wahrnehmungen bei der grafischen Umsetzung und Gestaltung Ihrer Publikationen und Medien, um Sie, Ihr Produkt oder Angebot optimal und effektiv zu vermarkten. Grafik und Gestaltung ist meine Leidenschaft, ich verpacke auch Ihr persönliches Projekt in ein frisches, ansprechendes Design oder Layout, und entwerfefür Sie ein professionelles Grafikkonzept. Nehmen Sie Kontakt auf, ich berate Sie als unabhängige Agentur bei allen grafischen Anliegen.



